
【学校教育目標】 「やさしく 元気で 進んで学ぶ 杉谷っ子の育成」  

～ かがやく杉谷っ子のために ～ 島原市立第四小学校 

学校だより №76 

令和 3年 11月 22日（月） 

文責：校長 大槻浩二 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

3年生 宇土山探検隊 

ランランタイムスタート！ 
 
１２月１５日（水）に予定している持久

走大会に向け、ランランタイムがスタート

しました。今年度は、特にヘルシープロジ

ェクトとしても位置付け、体力づくり、健

康づくりという視点からも取り組みます。 
 

中休みになると子どもたちは、元気よく

グラウンドに飛び出し、頑張って走ってい

ました。自分の目標に向かって自分のペー

スで頑張ります。 

 

持久走大会 
 
今年度の持久走大会から、各学年とも

に走る距離とコースを変更して実施し

ます。距離は、学習指導要領に示された

小学生に適切な距離に設定し、子どもた

ちにとって過度な運動にならないよう

に変更しました。 
 

また、これまで学校外のロードを設定

していましたが、道路の幅や下り坂、交

通量の多さ、交通整備の煩雑さ、応援の

しやすさを考慮し、学校内での 200Mト

ラック周回コースとします。 

 〇低学年  800M（４周） 

 〇中学年 1000M（5 周） 

 〇高学年 1200M（6 周） 
 

今年度の 1 位は、全て新記録として認

定します。新たな持久走大会のスタート

としてふさわしい大会にしたいと思い

ます。詳しい案内は、後日通知します。 

19 日（金）宇土山地区の耕作放棄地解消事業

を通して、地域の方の話を聞き、現地見学をしな

がら島原の主な産業である農業の現状と課題を

学ぶとともに、地元への愛着心を育てる学習の

機会とすることを目的に、3 年生が「めざせ杉谷

博士！宇土山農地探検隊」を実施しました。 

たくさんの方々をゲストティーチャーに迎え、

工事の説明を受け、トラクター試乗体験、測量体

験、収穫体験、とれたてのレタス・大根試食も行

い、子どもたちにとってたくさんのまなびとな

りました！ありがとうございました！ 
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タブレットの持ち帰り学習をはじめます！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ジオパーク研究展示発表会のお知らせ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

タグラグビーフェスティバルに参加します！ 
 

 

 

 
 
第四小学校ホームページ 
【ＵＲＬ】 https://4sho.shimabara-edu.com/          ←QR コードで 

※ １日１回は、ホームページの確認を！                ジャンプ！      
 

GIGA timeや授業での１人１台端末の活

用が広がり、子どもたちの学びのツールと

してその効果が高まっています。子どもた

ちのスキルもとても上達し、いろいろな学

習に活用できています。 
 

12 月より活用の幅を家庭への持ち帰り

へと広げ、家庭学習でのドリル学習などを

進めて、学習内容の定着や予習・復習に役

立てます。今までプリントで取り組んでい

た学習をタブレットで行い、その場で〇付

けをし、やり直しまで取り組んだり、担任

から出された課題をタブレットで提出し

たりします。 

 

家庭での学習について、使い方のルール

や健康面の注意事項など、詳しい文書を配

布しますので、必ず確認の上、指導をお願

いします。 

夏休みの自由研究で取り組んだ作品の中

から８点が「第１０回島原半島ユネスコ世

界ジオパーク小・中学生研究展示発表会」

に出展されます。がまだすドームで行われ

ますので、お出かけください。 

【出展者】 
学年 名前 作品名 
３年 吉田 悠真 普賢岳登山をして学んだこと 
３年 副島 花那 めざせ塩はかせ 
４年 堀川 真鈴 雲仙普賢岳災害について ～みずなし本陣～ 
４年 網本 瑛仁 あきひとの釣りバカ日誌 
5 年 金子 瑠斗 水の硬度調べ 
６年 吉田ななみ 島原半島の岩石 
６年 吉田ななみ 島原半島の成り立ち 
６年 副島 充結 火山と二人三脚 in 島原 

 

〇開催期間 １２月４日～１月１０日 

〇場  所 がまだすドーム 
 

１１月２８日に「第 16 回島原タグラグビーフェスティバル」が行われ

ます。本校から 10 チーム参加します。また、ファミリーの部で参加され

るご家庭もあるようです。職員も 1 チーム参加します。毎年恒例の参加に

なりつつありますが、みんなで楽しみたいと思います。応援お願いします！ 


